

Para la Línea 12 asignaron 1,000 mdp,
cuando el GDF solicitó 3,500 mdp

Diputados federales pasan la tijera a DF; autorizan recursos por 13 mil 52 mdp

INSUFICIENTE

- ▶ El ramo que más reciben es el Programa Hidráulico con más de 10 mil mdp
- ▶ A la línea 12 del Metro sólo le otorgaron mil millones de los tres mil 500 solicitados

[L. FRANCO, R. CRUZ Y ANA CECILIA GARCÍA]

Diputados locales y funcionarios de la administración capitalina reprobaron la asignación de recursos que realizaron legisladores en San Lázaro para el Distrito Federal, debido a que no responden a las expectativas generadas.

Uno de los rubros más afectados fue el financiamiento de la Línea 12 del Metro, al que sólo le otorgaron mil millones de pesos, monto que no equivale ni siquiera a la tercera parte de los tres mil 500 millones de pesos que demandaba el titular del GDF, Marcelo Ebrard.

Esos recursos forman parte de la bolsa por 11 mil 454 millones de pesos que obtuvo la capital de la República del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2010, para el financiamiento de diversos proyectos de carácter prioritario en los rubros hidráulico, ambiental, educativo y de seguridad, entre otros.

A esta cantidad se suman los mil 598 millones de pesos que corresponden a la capital del país del Fondo Metropolitano.

Con lo anterior se prevé que el próximo año se ejerzan recursos apenas superiores a los 122 mil millones de pesos.

Si bien el gobierno capitalino no alcanzó lo que pedía para las obras del Metro, el Gasto Público del año entrante concedió al Distrito Federal 10 mil 024 millones de pesos para el Programa Hidráulico, que se convirtió en la mayor asignación presupuestal del país.

El rubro hidráulico dispone, en general, de 34 mil 499 millones de pesos, de modo que en el presupuesto otorgado a la ciudad de México representa prácticamente 30 por ciento del total.

Sin embargo, esos recursos vienen etiquetados ya que seis mil 577 millones de pesos deberán ser destinados a programas de **agua potable**; tres mil 267 millones a la administración del **agua**, y los restantes 179 millones al programa hidroagrícola.

Por otra parte, en el Presupuesto de Egresos 2010 se cedieron alrededor de cuatro mil millones de pesos para el Fondo Metropolitano, que es una bolsa que deben compartir para su ejercicio el Distrito Federal y el Estado de México.

Durante el debate del Presupuesto, la madrugada de este martes, la bancada del PRD en la Cámara de Diputados reclamó "la insuficiencia" de los recursos para la ciudad de México.

El diputado Vidal Llerenas dijo que los presupuestos asignados al Distrito Federal "son sumamente escasos" si se comparan con las asignaciones otorgadas a los estados de México, Veracruz y Durango, por ejemplo.

Entre otros conceptos, la diputación perredista consiguió de última hora meterse a la reasignación de recursos presupuestales y alcanzó 100 millones de pesos adicionales para la Universidad Autónoma de la Ciudad de México; 109 millones 600 mil pe-

sos para programas ambientales, y 88 millones 800 mil pesos para proyectos culturales.

En las negociaciones de madrugada, la bancada perredista logró también 78 millones de pesos más para equipamiento y obras en unidades médicas, y otros 48 millones que serán destinados al rubro de **servicios** de salud a la comunidad.

CASTIGO. El presidente de la Comisión de Presupuesto de la Asamblea Legislativa, Erasto Enástiga afirmó que el Distrito Federal sigue siendo castigado por parte de la Federación; sin embargo, dijo, esa situación no va a paralizar la ciudad y advirtió que se podrían incrementar las tarifas del **agua** y del Metro con el fin de compensar la caída de los ingresos federales.

Por su parte la secretaria del Medio Ambiente, Martha Delgado lamentó el hecho de que no se hayan asignado los 60 millones de pesos para la remodelación del Museo de Historia Natural en Chapultepec, que se tenía previsto inaugurar dentro de las festividades del Bicentenario de la Independencia.

Quien se dijo satisfecho por la asignación de recursos fue el secretario de Educación Pública local, Mario Carrillo, quien dijo que contará con 352 millones de pesos para 2010, lo que representa un aumento de 10 por ciento.

Y quienes tendrían

Continúa en siguiente hoja



Fecha 18.11.2009	Sección Estados	Página pp-16
----------------------------	---------------------------	------------------------

que estar negociando una mayor partida para la ciudad, el jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, y el secretario de Finanzas, Mario Delgado, éstos se encontraban en una cena de gala en la Academia de Ciencias de Nueva York, mientras que en San Lázaro se definían las asignaciones presupuestales.

**De última hora perredistas consiguen
109 mdp para la Universidad
Autónoma de la Ciudad de México**

LOS DATOS

► Participaciones federales

- ✓ En total se otorgaron 11 mil 454 mdp para el financiamiento de diversos proyectos de carácter prioritario; más mil 598 mdp correspondientes al Fondo Metropolitano
- ✓ Otorgaron mil millones de pesos para la construcción de la Línea 12 del Metro. Se solicitaron tres mil 500 mdp

► Programa hidráulico

- ✓ 10 mil 24 mdp para el Programa Hidráulico, que se convirtió en la mayor asignación presupuestal del país.
- ✓ 6 mil 577 mdp destinados a programas de agua potable: tres mil 267 millones a la administración del agua, y 179 millones al programa hidroagrícola.